



Se préparer à vivre le jubilé

« Pèlerins d'espérance » nourris par la liturgie

La rencontre avec le Christ

Notre religion est une religion de l'incarnation. Par l'incarnation de son Fils Jésus le Christ, Dieu nous montre que le seul chemin qui mène à lui, passe par notre corps. Dans la célébration liturgique, nous le percevons par le déploiement des rites : gestes et paroles qui donnent corps à l'action de Dieu dans la vie de l'Église.

DD 9. Dès le début, l'Église avait compris, éclairée par l'Esprit Saint, que ce qui, de Jésus, était visible, ce qui pouvait être vu avec les yeux et touché avec les mains, ses paroles et ses gestes, le caractère concret du Verbe incarné, tout de Lui était passé dans la célébration des sacrements (st Léon le Grand)

DD 21. La Liturgie est le sacerdoce du Christ révélé et donné dans son Mystère Pascal, rendu présent et actif aujourd'hui (dans les sacrements) par des signes sensibles (eau, huile, pain, vin, gestes, paroles) afin que l'Esprit, en nous plongeant dans le mystère pascal, transforme toute notre vie, nous conformant toujours plus au Christ.

DD 10. La Liturgie est le lieu de la rencontre avec le Christ. C'est là que réside toute la puissante beauté de la liturgie. Si la Résurrection était pour nous un concept, une idée, une pensée ; si le Ressuscité était pour nous le souvenir du souvenir d'autres personnes, même si elles faisaient autorité, comme par exemple les Apôtres ; s'il ne nous était pas donné, à nous aussi, la possibilité d'une vraie rencontre avec Lui, ce serait comme déclarer épuisée la nouveauté du Verbe fait chair. Au contraire, l'Incarnation, en plus d'être le seul événement nouveau que l'histoire connaisse, est aussi la méthode même que la Sainte Trinité a choisie pour nous ouvrir le chemin de la communion. La foi chrétienne est soit une rencontre avec Lui vivant, soit elle n'existe pas.

Pape FRANÇOIS, Lettre apostolique *Desiderio desideravi* sur la liturgie, 2022.